





令和元年9月1日 三鷹一小スポーツクラブ 部長 高砂 祐香利

新学期も



夏休みも終わり新学期がはじまりました。今年も大変暑い日が続いた夏休みですが、子どもたちはそれぞれに楽しく充実した毎 日を過ごしたことと思います。

毎年恒例となっている夏合宿、今年も三鷹市川上郷自然の村へ行ってきました。6年生を中心として、学年をこえてみんなで仲 良く過ごすことができました。ご指導いただきましたコーチの皆さま、OB、OGの皆さん、準備や運営をしていただいた合宿係 の皆さま、引率で参加してくださった保護者の皆さま、心から御礼申し上げます。そして出発日、早朝にもかかわらず見送りに来 てくださいました校長先生、長谷川先生、藤原國平顧問、藤原寿行様、田中様、ありがとうございました。現地では、野球の合 宿で一足先に川上村に滞在されていた高木先生、若林先生が熱くお出迎えしてくださいました。また、合宿のお迎えに来ていただ きました保護者の皆さまには、洗濯物やゴミの持ち帰り等のご協力ありがとうございました。 お陰様で、大きなケガもなく、皆 元気に帰って来ることができました。

合宿以外にも夏休み中は学年によっては練習や大会等がありました。引率・見守りにご協力くださいました保護者の皆さま、あ りがとうございました。2学期もまた多くの大会や練習試合などがあります。1年生もいよいよMリーグが始まります。子どもた ちが楽しんで活動できるよう引き続きご皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。

合宿報告 8月2日(金)~4日(日) 三鷹市川上村自然の村

8月2日(金)~4日(日)の二泊三日、三鷹市川上郷自然の村(長野県)にて、4・5・6年生と女子部で夏合宿に行って参りました。 早朝にもかかわらず、大勢の方に見送られ元気に出発しました! 今年は去年とは違い、3日間川上村で練習を行いました。 初日、練習を開始しようとしていた矢先、どしゃぶりの雨に見舞われましたがその後天気が回復し、グラウンドでのサッカー練習を行 うことができました。2日目の朝、恒例の声出し。根本コーチの丸がもらえるまでおもいおもいのことを叫びました。その後の練習、天 候が不安定でしたが、バスケ、サッカーの練習に励み、3日目はすっきり晴れて練習試合を中心に練習を行いました。練習以外にも、 2日目の夜には恒例の各班対抗ソフトバレーボール大会を行い、優勝チームには豪華景品がプレゼントされました。

すべての子どもに参加賞も配られ、子どもたちも大喜び♪

サッカー、バスケの技術の向上はもちろん、この3日間、緑豊かな自然の中で寝泊りを共にしたことで、縦・横のつながりも深めたこと と思います。今後の活躍が楽しみです。

ご指導いただいたコーチの皆様、また勉強や部活で忙しい合間を縫って合宿に参加し、後輩たちにアドバイスをくれた中学生、高校 生OB、OGの皆さん、ありがとうございました!合宿に関わってくださったすべての方々に感謝いたします。

試合結果 ◆

夏季ミニバスケット大会 予選:8/12(土)・決勝8/17(土)

【6年生】

予選リーグ

vs 高山バスターズ 15-35 vs にしみたかロケッツ 3-87

決勝リーグ

17-63 vs スリーホークス vs 五小ソニックス 15-24

【女子部】

予選リーグ

vs 北野ハーツ 4-55 vs にしみたかロケッツ 7-66

決勝リーグ

vs 高山バスターズ 20-0 vs 五小ソニックス 12-25

6年生初の大きな大会でした! 5年生も助っ人で参加してくれて大活躍 でした!

12日は低学年戦(4年生、低学年女子 部)も行い、大いに盛り上がりました。













後期部費を集金いたします!

【日時】

9月14日 (土曜日) 16:00~17:00

【場所】

小会議室

【金額】

1.2年生 3000円 3~6年生 6000円

【持ち物】

部費納入書、部費

【ご連絡・注意事項】

- ・お金は必ず大人の方がお持ちください。
- ・お釣りのないようにお願いします。
- ・9/14にお越しになれない方は、 予備日の9/19(木)17:30~18:00 にお願いします。
- ・部費についての用紙は、9月上旬に配布 いたします。
- ・集金時、緊急連絡先も配布します。



今年から入部した部員の保護者 の方々も、2学期よりお当番の仲間 入りです。

わからないことは、当番班長やほ かの保護者のみなさまに遠慮なく何 でも聞いてくださいね。

